

学校長あいさつ

赤羽小学校ホームページをご覧いただきありがとうございます。今年度（令和3年度）より勤務させていただいています校長の大根田裕一と申します。

本校は今年度創立148年目を迎える伝統ある学校です。校庭には大きなもみの木があり、学校のシンボルとなっています。また、季節ごとに色とりどりの花が咲き、多種多様な木々が植栽されており、緑豊かで自然環境に恵まれています。

令和3年度の学校教育目標を「考える子 たくましい子 思いやりのある子」とし、「安全で活かに満ちた楽しい学校」を目指します。

- 1 確かな学力を育むための学習指導の充実
- 2 強い気力と体力を育むための健康・安全教育の充実
- 3 豊かな人間性を育むための心の教育の充実
- 4 地域と連携し、その教育力を生かした特色ある学校づくり

以上を本年度の努力点として、教職員一同心を一つにして教育活動に取り組んでまいります。

昨年度は、新型コロナウイルス感染症の影響で、学校行事など様々な教育活動が中止、規模縮小での実施となりました。今年度も同様な対応が考えられますが、子どもたちの健やかな学びを保障していくために、「新しい学校生活様式」を導入し、感染のリスクを可能な限り低減しつつ、教育活動を行ってまいります。

学校ホームページを通して、学校の様子や児童の活動などを発信していきたいと思えます。今後ともよろしく願いいたします。

市貝町立赤羽小学校 校長 大根田裕一